

Le nombre de guérilleros assassinés en Colombie atteint 201



Bogotá, 17 juin (RHC)- La Force Alternative Révolutionnaire du Commun, FARC, de la Colombie, a dénoncé l'assassinat d'un autre ancien combattant et signataire des Accords de Paix dans le district de Puerto Aís, dans le département du Putumayo.

« 201 assassinats ont été commis, dans le district de Santa Rosa de Puerto Asís, Putumayo, où a été assassiné par balle, l'ancien guérillero Ángel Alberto Calderón a indiqué la FARC.

L'organisation exige du président colombien Ivan Duque, des garanties pour que les signataires de la paix puissent exercer leurs droits sans le risque d'être assassinés, « Monsieur Duque ne soyez pas complice » a ajouté le parti.

L'assassinat d'Alberto Calderón se joint à celui de Mario Téllez également signataire des accords de paix qui a été criblé de balles par des personnes non-identifiées lundi dernier dans la localité de Tibú, dans le département de Norte de Santander.

Face au manque de garanties pour les anciens guérilleros, le secrétaire général de l'ONU Antonio Guterres et le Haut-Commissaire pour les Droits de l'Homme de l'ONU, Michelle Bachelet, ont appelé le

gouvernement de Duque à agir pour résoudre cette situation tragique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/225973-le-nombre-de-guerilleros-assassines-en-colombie-atteint-201>



Radio Habana Cuba